

厚真町こども園つみき
園だより

9月号
令和7年8月29日
園長 井鳥 佳織



《保育理念》

「生きていく力を育む」

《保育目標》

- ・僕らの暮らし 「その人らしさ」「食」「自然との関り」を大切にします。
- ・僕らの思い 「おもいやり」「楽しい」を大切にします。
- ・僕らの挑戦 「一人ひとりのやりたい、やってみたい」「試行錯誤」を大切にします。

完熟したキュウリから……

6月末、厚真中央小学校の参観日に行った時に森校長先生から、キュウリを完熟させると種がとれる(来年植えることができる!)と教えていただきました。

7月、子ども達が植えたキュウリがたくさん実り、押見先生がいつも塩もみしてくれたものを、給食の時間に美味しくいただきました。その中で、2本だけ種とり用に収穫せず、大きく黄色くなるまで残しておきました。

8月末、キュウリは限界まで大きくなり完熟したので収穫し、さらに常温で2週間追熟します。

2週間後の9月、森校長先生がつみきに来園し、きりん組の子ども達と一緒に種とり作業をしてくれることになりました!

実験のような作業となるので、きっと子どもたちはワクワクするはず!

9月8・9日2Days
楽しみです!



こんなに大きく成長するなんて!
腐らないことにびっくり!
長さ36センチにびっくり!



自分たちで植えたキュウリを収穫して食べる。キュウリが大好きな子も苦手な子も、自分たちが植えたキュウリを「食べたい、食べてみたい」「気になる」等と感じて食べ「おいしい!」の気づきや食べ物への興味を高めることを食育として大切にしています。

また、キュウリの成育過程の観察や完熟したキュウリから種をとるという作業を学びの視点で見ると理科と繋がり、とった種を数えると算数に繋がります。

キュウリの例だけではなく、こども園での暮らしや遊びには小学校教科に繋がっていること(という視点)がたくさんありますので、また、この場でご紹介しようと思います。

『うんとうごく会』を楽しみましょう!

今年度の『うんとうごく会』は、昨年同様「おうちの人と一緒に楽しもう!」を目標に、子どもと保育者達が話し合いを重ね、試しながら準備を進めています。ホールや戸外から聞こえてくる元気なみんなの声が、当日への期待を高めてくれています。

当日は、保護者会主催の『つなひき』もありますので、みなさん、万全のコンディションでいらしてください。お待ちしております!

◆ 期 日：9月13日(土)

◆ 会 場：京町公園グラウンド

* 雨天時 スポーツセンター(体育館)

◆ 対象クラス：ほし・にじ組(3~5歳児)

* 在園児0~2歳児対象、親子レク1種目追加しました(自由参加型ですので、参加しなくても構いません)

◆ 日 程

◇会場集合 9:00

◇開始 9:15

◇終了予定 11:00

- ◆ 詳しい内容とプログラムは後日配布いたします。
- ◆ スポーツセンターで実施する場合は、前日の昼までに判断し「おがスマ」でお知らせします。
- ◆ 子どもたちの取り組み過程の動画配信は11日(水)を予定しております。配信については『おがスマ』でお知らせします。

9月の予定

- 2日(火) ともいき いもほり交流(こあら組)
- 9日(火) うんとうごく会総練習
- 10日(水) 体位測定 ~11日(木)
- 12日(金) うんとうごく会前日準備
- 13日(土) うんとうごく会
- 16日(火) きりん組個人懇談週間 ~19日(金)
- 18日(木) 厚真福祉会交流(こあら組)
- 29日(月) えいご・クラス懇談会(ひよこ・りす・うさぎ組)
- 30日(火) 避難訓練・クラス懇談会(にじ・ほし組)